



校長室の窓から

万寿小学校学校便り40号

R7年1月22日（水）

◎学習発表会大変お世話になりました。

1月22日（水）に1・2・5年生の学習発表会がありました。たくさんの保護者の方々参観にきてくださいました。ありがとうございます。先週から予行演習を見て回っていましたので、そこで、発表態度や発表の中身を含めてアドバイスをしていました。すべてのクラスを見ることはできませんでしたが、調べている内容もレベルが高く、スライド作成の能力がすばらしいグループもありました。保護者の方の前では緊張している様子も見られましたが、堂々とした態度で力いっぱい表現することができました。



◎あいさつ運動、活気にあふれています。

寒い日が続いていますが、生活委員のあいさつ運動のおかげで、校門付近では、声が大きだけでなく、笑顔で目を合わせてあいさつをする児童が増えたように感じます。毎月あいさつ運動に来られている地域の方からも、「大きな声で、元気にあいさつができる子が増えましたね。」とお褒めの言葉を頂きました。これからもあいさつが活発な万寿の子の伝統が続いていくといいですね。



◎ますリンピック 2024 逃走中が大盛況でした。

1月18日（土）に万寿小学校を使って、「逃走中」が行われました。万寿の輪つなげ隊のサークルメンバーを中心に準備・計画をしてくださり、天候にも恵まれた楽しい活気のあるイベントとなりました。たくさんのハンター役（子どもたちを捕まえる）の方々のおかげで、子どもたちもおもいきり体を動かして逃げる楽しい経験ができました。後半は、子どもハンターが登場して、盛り上がったエンディングとなりました。ますサポの皆さん、ボランティアの皆さんありがとうございました。

